

# 土曜 ライフ・楽しむ

## ウェブでつなぐエールフレー！

一度経験するといい、そこはそれが、何しらかのひととき経験者ですから、知ったからといって翌日すぐに友人の落語家に連絡。すべての口演の機会や落語教室が中止になつているという彼に勧めようと思つたのですが、さすが、すでにウェブを利用しての落語教室を模索しているとのこと。早速試験的に2人だけのミーティングを開催、久しぶりに顔

所属しているある会で、毎週開催予定の例会をはじめ、すべてのイベントがここ2カ月以上中止となつたのです。ITに詳しいメンバーが「ウェブでミーティングしよう。飲みながらでも結構」と呼びかけての開催となりました。

何しろ初めてのこと、何事も経験と思いチャレンジすることにしましたが、丁寧に教えてくれるメンバーもいて、無事参加できました。総勢15人ほどで、上から2番目の年長者でしたが、なんとかなつてひと安心しました。しばらくぶりに元気そうな顔を見て懐かしく、うれしかったですね。皆経営者なので、おのとの業界の現況や自社の様子なども披露し、またありがたい提案や困りごとへのアドバイスもあり、とても有意義なミーティングでした。



### わたし色

生活情報誌「悠悠と」

編集長・真鍋康利さん



中、前向きに取り組んでいる姿に元気をもらいます。

日付夕刊でも紹介された「全国大学応援団」の動画です。

先日、生まれて初めてウェブ会議に参加しました。こんな今だからこそその経験です。

ウェブ上では様々な動画が提供されています。特に家にいることを余儀なくされている子どもたちへの情報です。学習に関するものはもちろんのこと、体調管理のための運動、料理や折り紙の手ほどきもあります。

動物園、水族館や遊園地の様子など見ているだけで楽しい動画は見ものです。プロのスポーツ選手たちからの発信もたくさんあり、ミュージシャンのライブ映像も素晴らしい。盛りあがり田舎も苦しい

とにかくじいまで続くかわからないこの状況ですが、何とか乗り切りましょう。

「フレーフレーー(ッポー)

とにかくじいまで続くかわからないこの状況ですが、何とか乗り切りましょう。

「フレーフレーー(ッポー)